
Fraktion Die Linke 15.06.2022 

An: 
Bürgermeister Lars König 

ggf . Nummer 
007/2022 

 
 Antrag  gemäß 

 
 § 9 Geschäftsordnung (Änderungsantrag) 
 
 

 Vorschlag zur Tagesordnung  
 (§ 48 GO iVm § 2 Geschäftsordnung) 
 
 zur Beratung im:       
 
 

 Anfrage zur Tagesordnung  
 (§ 10 Abs. 1 Geschäftsordnung) 
 
 im:       
 
 

 Anfrage  an den Bürgermeister  
 (§ 10 Geschäftsordnung) zur Stellungnahme 

nachrichtlich 
 Bürgermeister 
 Ausschussvorsitzender d. 

        
 SPD - Fraktion 
 CDU - Fraktion 
 Fraktion Bündnis 90/Die  

 Grünen 
 Fraktion bürgerforum+ 
 Fraktion AfD 
 Fraktion Piraten 
 Fraktion Die Linke 
 Fraktion WBG 
 Fraktion FDP 
 Fraktion StadtKlima 
 Fraktionslose Ratsmitglieder 
 Integrationsrat 
       

  

Betreff 
Nicht mehr sprudelnde Fontänen am Berliner Platz 
 
  
Inhalt  (bei Anträgen gemäß § 47 Abs. 1 oder § 48 Abs. 1 letzter Satz GO ist auch die Dringlichkeit zu begründen) 
 
Sehr geehrter Herr König, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
in der Vergangenheit waren die Wasserspiele mit Fontänen am Berliner Platz 
insbesondere für kleine Kinder als Spielgelegenheit und Möglichkeit einer Abkühlung 
besonders attraktiv. Inzwischen ist die Anlage ausgefallen, so dass die Spielgelegenheit 
für Kinder entfallen ist und nur der bloße Beton bleibt. Als Grund wird ein eingetretener 
Wasserverlust an der Anlage bzw. der Leitungsführung diskutiert. 
 
 
Daher stellen wir die folgenden Fragen: 
 
1. Was sind die detaillierten Gründe für den Ausfall der Wasserspiele und ggf. den 
Schaden an der Anlage bzw. der Leitungsführung? 
 
2. Wer trägt die Verantwortung für das technische Funktionieren der Wasserspiele?  
 
3. Wer ist rechtlich dafür verantwortlich? 
 
4. Wer ist für die Wiederherstellung des korrekten Zustands der Anlage und ihrer 
Leitungsführung verantwortlich? 
 
5. Wann wird die Anlage in korrektem Zustand wieder in Betrieb genommen? Falls kein 
konkretes Datum genannt werden kann: Wie begründet sich das? 
 



6. Welchen Ersatz für die Wasserspiele wird die Stadt Witten den Kindern am Berliner 
Platz bis zur Wiederinbetriebnahme zur Verfügung stellen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Ulla Weiß       Oliver Kalusch 
(Fraktionsvorsitzende)     (Fraktionsgeschäftsführer) 
 


